

EN PLEINE NATURE ↗

Chapitre 2

En pleine NATURE

NICHÉS AU SEIN D'ENVIRONNEMENTS D'EXCEPTION
- AU COEUR DES JUNGLES, AU MILIEU DES DÉSERTS OU
AU PLUS PRÈS DES OCÉANS - , LES RESORTS ET HÔTELS
DU BOUT DU MONDE REPENSENT LEUR RAPPORT
AU VIVANT, ET INVITENT À VIVRE EN HARMONIE
AVEC LES ÉLÉMENS. L'IDÉAL POUR SE RESSOURCER
ET S'OFFRIR UNE CURE DE BIEN-ÊTRE.

BACK TO NATURE

NESTLED IN EXCEPTIONAL SURROUNDINGS - IN THE DEPTHS OF THE JUNGLE,
THE MIDDLE OF THE DESERT OR AS CLOSE AS POSSIBLE TO THE OCEAN
-, FAR-FLUNG HOTELS AND RESORTS ARE RETHINKING THEIR RAPPORT
WITH THE ENVIRONMENT AND INVITING US TO LIVE IN HARMONY WITH
THE ELEMENTS. WHAT BETTER WAY TO RECHARGE OUR BATTERIES
AND INDULGE IN A LITTLE WELL-BEING?



LE BARTHÉLEMY HOTEL & SPA, SAINT-BARTHÉLEMY, FRANCE

Sur l'île de Saint-Barth, bravant le temps comme les ouragans, l'hôtel du groupe Champagne Hospitality s'est offert un nouveau décor, épure et élégant ; l'œuvre des décorateurs Sybille de Margerie et Michael Mallapaert. Posé sur la baie de Grand Cul-de-Sac et son lagon magique, là où nagent des centaines de tortues, le Barthélémy compte une piscine de 20 mètres, et 44 chambres et suites romantiques couleur sable aux touches d'émeraude et d'outremer, dont huit suites Barth Océan avec vue lagon, toutes proposant, via le mini-phone, une touche « *Champagne Please* » permettant de commander magnums et jéroboams (avec modération, bien sûr). Sublimes, les deux villas d'exception de 400 m² avec piscine peuvent, elles, accueillir jusqu'à 12 invités. Le nouveau restaurant Amis St. Barth propose de déguster les perles de l'île – mahis-mahis et langoustes sortis de l'eau et grillés – et la Table Bohemian invite à dîner sur la plage, à la lumière des bougies et au son des vagues. Un tour au spa La Mer ou à bord des Mini Moke, et nous voilà au paradis.

LE BARTHÉLEMY HOTEL & SPA, SAINT-BARTHÉLEMY, FRANCE

Braving the elements – and the occasional hurricane – on St. Barts, this Champagne Hospitality resort recently got a sleek and stylish makeover from decorators Sybille de Margerie and Michael Mallapaert. Nestled on the Grand Cul de Sac bay, alongside an enchanting lagoon home to hundreds of sea turtles, Le Barthélémy boasts a 20-m (66-ft) swimming pool and 44 romantic rooms and suites decorated in sand tones with emerald and navy blue accents. Its eight Barth Océan suites come with lagoon views and “Champagne Please” button to order bottles of all sizes (to be enjoyed with moderation, of course). Two stunning, exclusive 400-m² (1,312-sq. ft) villas with private pool can accommodate up to 12 guests. New restaurant Amis St. Barth takes local delicacies like mahimahi and lobster straight from sea to grill, while the Bohemian Beach Club offers beachside candlelight dining accompanied by the soothing roll of the waves. Stop by the hotel's La Mer spa, or zip around in a Mini Moke for the ultimate St. Barts escape.

© Laurent Benoit